

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Peneliti sudah selesai menganalisa pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan menggunakan metode semiotika Roland Barthes. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu, visualisasi media yang mana peneliti mengambil dari beberapa gambar cuplikan live yang ada pada channel youtube Abi Azkacia dan dokumentasi yang mana peneliti mengambil cuplikan live beserta tulisan lainnya yang diambil live mulai bulan desember 2022 sampai maret 2023. Peneliti mengambil live yang paling populer di setiap bulan Desember 2022 sampai Maret 2023. Sehingga ada 3 live yang diteliti pada channel youtube Abi Azkacia.

Maka terdapat beberapa kesimpulan sebagai berikut: Live pada *Channel Youtube* Abi Azkacia yang diunggah pada bulan Desember 2022 sampai Maret 2023 yang sudah diklasifikasikan menjadi 3 live, peneliti menemukan 2 pesan dakwah yakni Kategori akhlak dan syariat. Pesan dakwah akhlak: Hukum meminta-minta, Cara sabar ketika dihina dan difitnah, Kalimat thayyibah, Hukum percaya zodiak, Hukum bunuh diri, Mendoakan orang yang sudah meninggal, Anak remaja salah pergaulan, Menghina warna kulit, Sami'na wa ato'na. Kemudian pesan dakwah syariat yakni Hukum sholat fardu, Hukum sholat tahajut, Cara menguburkan jenazah. Dimana dasar dari live streaming adalah bermain game mobil legend dan game horor indonesia.

Temuan penelitian bahwa viewers (penonton) YouTube abi azkika melakukan komunikasi menggunakan Bahasa kekinian yang mudah di fahami kaum muda zaman sekarang seperti kata GG (good game, bagus, keren), *savage* digunakan sebagai kata pujian, jamaah *Majelis Nurul Legend* (penyebutan viewers), berhala musuh (*Turret*). Dan

temuan data yang terdapat di game online Abi Azkacia, beliau memberikan pesan dakwah dari game online itu sendiri. Seperti mengganti nama hero, seperti hero Aurora menjadi Siti Arofah karna saat bermain dan *streaming* karena *power* utamanya adalah melempar batu selayaknya kegiatan *jumrah* yang dilakukan saat haji di Arofah. Dan Abi menggunakan hero-hero islam seperti hero khaleed yang di ambil dari tokoh islam khalid bin walid dengan senjata pedangnya dan menunggang pasir. Hero luo yi yang memakai cadar disini mengajarkan untuk menutup aurat bagi kaum perempuan.

B. Saran

Peneliti sudah menyelesaikan penelitian, dan memberikan beberapa saran antara lain:

1. Bagi peneliti menambah wawasan tentang analisis semiotika model teori Roland Barthes serta menambah pengetahuan tentang penelitian dan penulis berharap semoga tulisan ini bisa bermanfaat bagi semua pembaca.
2. Kepada pembaca, peneliti menjelaskan bahwa menyebarkan ajaran Islam atau berdakwah tidak hanya diatas podium tetapi bisa juga dengan media apa saja, misalnya youutube.
3. Kepada peneliti lain yang mungkin akan meneliti channel *youtube* Abi Azkacia dapat meneliti dari segi pesan yang lain, missal pesan moral dan sebagainya.